



NOTA DE PRENSA N° 012-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Eligieron a la Señorita Integración

La soberana de la provincia de Cajamarca, Maríam Prentice Urteaga, fue la ganadora del concurso y participará en todas las actividades del carnaval.



Por: Tito Vera Cubas.

La representante de la provincia de Cajamarca, Maríam Prentice Urteaga, obtuvo la corona “Srta Integración 2013” del carnaval cajamarquino, el concurso organizado por el Gobierno Regional Cajamarca, se desarrolló la noche del miércoles 30 de enero en el Gran Hotel Continental.

La Srta Integración participará en todas las actividades del carnaval Cajamarca 2013 (corso del carnaval y concurso de carros alegóricos) y del “I Festival de Integración Regional 2013” que se desarrollará en el campamento Gallito Ciego los días 02 y 03 de febrero.

La belleza de las mujeres provincianas encantó a los presente y al jurado calificador quienes tuvieron una difícil tarea para seleccionar a la Srta Integración 2013 como parte de las actividades del carnaval cajamarquino.

A la presentación oficial de las candidatas a “Srta. Integración” asistieron: Andrea Celeste Sánchez Espejo (Cutervo), Milagros Escalante Vásquez (Celendín), Noreli Hildarita Sánchez Zevallos (Contumazá), Hiemey M. Carrero Ágreda (Chota), Claudia Mendoza Malca (San Miguel), Patricia M. Guzmán Rivera (Jaén), María Prentice Urteaga (Cajamarca), Kristi Yolenka Rodríguez Barrueto (Cajabamba), Sandra Lissett Flores Lezama (San Marcos) y Solange Aparicio Dávila (Santa Cruz).

Se agradece su difusión
Cajamarca, 31 de enero de 2013

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA